

## Communiqué de Presse

*La police neuchâteloise communique*

### Individu menaçant interpellé dans une école à Cortaillod

**Ce vendredi 8 décembre 2023 vers 14h44, la police neuchâteloise est intervenue suite à la présence d'un individu menaçant dans une école de Cortaillod. Il a rapidement été interpellé et les enfants n'ont pas été mis en danger.**

Le collège des Corneilles dans le centre du village de Cortaillod dans lequel se trouvaient 303 élèves a été le théâtre d'une intervention d'envergure de la police neuchâteloise à la suite de la présence d'un individu criant « Allah akbar » dans le périmètre de l'établissement scolaire.

Les enseignants et le service technique de l'établissement ont immédiatement réagi en appliquant la procédure « AMOK » (prévention des attaques dans les écoles) et ont mis les enfants en sécurité en attendant l'intervention de la police. Rapidement sur place, deux patrouilles de gendarmerie ont pu interpellé l'individu à l'extérieur du bâtiment. Aucune personne et aucun enfant n'ont été blessé lors de ces faits.

Cette intervention a nécessité un engagement de 34 policiers (17 patrouilles) dont des membres du groupe d'intervention. Des ressources internes du cercle scolaire Les Cerisiers, le Centre d'accompagnement et de prévention pour les professionnels des établissements scolaires (CAPPES) ainsi que l'unité Care Team se sont également rendus sur les lieux, afin de déployer le soutien psychologique nécessaire aux enfants et aux personnes impliquées.

L'individu interpellé semblait manifestement perturbé et fait actuellement l'objet d'investigations afin de déterminer son identité et les motivations de son geste.

**Contact :**

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, [police.presse@ne.ch](mailto:police.presse@ne.ch), tél. 032 889 90 00**

Neuchâtel, le 08 décembre 2023